



Ekstklusif! Sungjae BTOB Mengungkapkan Channel YouTube Resmi Baru | Berita Film K-pop Terkini

Description

Sungjae Debut di Dunia YouTube

Pada 6 Maret, Sungjae dari BTOB meluncurkan saluran YouTube pribadinya, @yookcandoit! Dengan sebuah video yang menawan, Sungjae menyapa penggemarnya dengan merilis cover lagu “Beautiful Things” oleh Benson Boone. Sungjae, yang dikenal karena bakatnya yang multifaset, menciptakan kesan yang kuat dengan video pertamanya, menarik tanggapan positif dari para penggemar setia. Dalam video debutnya, Sungjae tidak hanya menampilkan kemampuan vokalnya yang luar biasa, tetapi juga pesona yang memikat, menjadikan lagu tersebut lebih dalam dengan sentuhan pribadinya.

Dengan fokus pada cerita visual dan akting, Sungjae menunjukkan bahwa dirinya adalah seorang entertainer serba bisa yang sejati. Dengan komitmen untuk mempererat hubungan dengan para penggemarnya, Sungjae berjanji akan menyajikan berbagai konten yang menyoroti pesona dan bakatnya yang beragam, menawarkan pengalaman yang mendalam bagi para penonton. Dibawah bendera ‘Yook Can Do It,’ Sungjae ingin menciptakan platform untuk interaksi yang autentik, membuka peluang untuk pertumbuhan dan keterlibatan yang lebih dalam dengan para penggemarnya.

Dengan kemitraan eksklusif bersama IWill Media, Sungjae menunjukkan langkah besar dalam memperkuat usaha kreatifnya, menjanjikan petualangan mendebarkan di berbagai bidang. Penggemar dapat menantikan pertemuan intim dengan Sungjae selama konser solo BTOB ‘OUR DREAM’ dari tanggal 22 hingga 24. Peluncuran saluran YouTube Sungjae menandai babak baru dalam perjalanannya, membuka peluang untuk hubungan yang lebih dalam dan menawarkan beragam konten bagi para penggemar untuk dinikmati.

Mengenai BTOBBTOB, singkatan dari Born to Beat, adalah boy band asal Korea Selatan yang debut pada Maret 2012 dengan EP bertajuk sama yang berisikan lagu-lagu seperti “Insane” dan “Imagine.” Grup ini awalnya terdiri dari Eunkwang sebagai pemimpinnya, bersama dengan Minhyuk, Changsub, Hyunsik, Peniel, Sungjae, dan Ilhoon. Namun, Ilhoon keluar dari grup pada tahun 2020. BTOB telah membentuk dua sub-unit: BTOB Blue dan BTOB 4U. Grup ini telah tampil di berbagai program televisi, termasuk acara realitas “The Beat” dari tahun 2014 hingga 2015, dan yang lebih baru “Kingdom:

Legendary Wars” pada tahun 2021.

Ringkasan

Sungjae BTOB telah memulai debut channel YouTube-nya, @yookcandoit, dengan sebuah cover yang memukau dari lagu “Beautiful Things” oleh Benson Boone. Dalam video pertamanya, Sungjae tidak hanya menunjukkan bakat vokalnya yang luar biasa, tetapi juga kemampuannya dalam bercerita visual dan akting. Dengan komitmen untuk menjalin hubungan yang lebih dekat dengan para pendukungnya, Sungjae berencana untuk berbagi berbagai konten yang menyoroti pesona dan bakatnya yang beragam. Apa yang kamu pikirkan tentang debut Sungjae di YouTube? Apakah kamu menantikan konten-konten menarik dari channel barunya? Jangan lewatkan untuk menonton Sungjae di konser solo BTOB ‘OUR DREAM’!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark